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– Наша партия «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» категорически 
против Болонского про-

цесса. Мы противники единого госу-
дарственного экзамена, считаем, что 
эту систему нужно ликвидировать. 
Много лет мы говорили, что после 
девятого класса нужно сдавать толь-
ко два экзамена, а не четыре, как это 
было до недавнего времени: обяза-
тельно математику, русский и два по 
выбору. Как вы думаете, какие два 
предмета выбирают девятиклассни-
ки? Конечно, те, что полегче, которые 
в жизни им вряд ли пригодятся, ведь 
для них главное – отстреляться и за-
быть. Какие это знания?  Что они дают? 
Наконец-то у властей дошли руки 
до ОГЭ! Принято решение оставить 
только математику и русский, и это 

правильно. Дети наконец-то будут 
нормально готовиться к экзаменам.  

Относительно ЕГЭ говорили и 
говорим: его нужно ликвидировать. 
Единый государственный экзамен 
ввели, когда Россия стала участником 
Болонской системы. Главная задача 
этого механизма была очень простая –  
обеспечить Европу квалифициро-
ванными кадрами из России. Всем на 
нас было плевать. А мы повелись и 
увязли в этой системе, а теперь рас-
хлебываем. 

Советское образование было луч-
шим в мире, оно давало качественные 
знания, особенно в инженерной сфе-
ре. Молодежь их получала, готовясь 
к поступлению в вуз, а ЕГЭ сегодня 
просто отрабатывает рефлексы. Бо-
лее того, при Болонской системе у нас 
образование – это услуга. Не задача 

номер один государства, а услуга, 
за которую надо платить. Сегодня 
родители 90 % школьников вынуж-
дены нанимать репетиторов, чтобы 
ребенок сдал ЕГЭ. Это огромный биз-
нес, огромный рынок платных услуг, 
потому что школьные знания к ЕГЭ 
никакого отношения не имеют!  

От Болонской системы мы наконец-
то уходим, а ведь сколько лет нам 
говорили о невозможности этого. Те-
перь точно так же говорят, что невоз-
можно уйти от ЕГЭ. Еще как возможно! 
И чем скорее это произойдет, тем бу-
дет лучше для нашей школы, а значит, 
и для дальнейшего  профессиональ-
ного образования. Стране нужны вы-
сококвалифицированные инженеры, 
врачи, учителя, IT-специалисты. При-
шла пора вернуться к качественной 
советской системе образования.

Председатель партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ», 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме 
Сергей МИРОНОВ 
считает, что от единого 
госэкзамена, как и от 
Болонской системы, 
нужно уходить, 
поскольку они вредят 
качеству образования.

Владислав АРТЕМОВ, секретарь Бюро 
Совета регионального отделения 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ»: 

«БОЙЦАМ СВО ДОЛЖНЫ БЫТЬ 
ПРЕДОСТАВЛЕНЫ  
ШИРОЧАЙШИЕ ЛЬГОТЫ»

– Три года, пока идет 
специальная военная 
операция, мы не устаем 

восхищаться подвигами на-
ших бойцов. Солдаты и офи-

церы продолжают славные 
традиции русского воинства, 

успешно противостоят и громят 
вооруженного до зубов натовским оружием 
противника. Мы всегда должны быть благо-
дарны им за то, что они отстаивают мир и без-
опасность страны, её будущее. Благодарность 
эта должна быть не только на словах (хотя они, 
безусловно, важны), но и на деле.

Депутаты от «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ –  
ЗА ПРАВДУ» во главе с лидером партии Сергеем 
МИРОНОВЫМ внесли в Госдуму РФ законопро-
ект, устанавливающий единые меры поддерж-
ки участников СВО и членов их семей. Считаю 
важным отметить, что в настоящее время уро-
вень поддержки –  в зависимости от регионов –  
такой, что порождает различия в социальном 
положении бойцов. Данный подход  мне ви-
дится неправильным и несправедливым. Меры 
поддержки участников спецоперации должны 
быть едиными для всей страны. Наша партия 
предлагает законодательно закрепить для них 
такие льготы, как предоставление земельного 
участка в безвозмездное пользование, ком-
пенсация части расходов на оплату жилья и 
ЖКХ, содействие в поиске работы, бесплатное 
питание для школьников, льготные путевки в 
детские оздоровительные лагеря и санатории. 
Подчеркну: этот набор льгот является базовым 
и может быть расширен нормативными актами 
субъектов РФ.

Надежда ЕФРЕМОВА, председатель 
Совета регионального отделения партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»:

«ПРЕСТИЖ МЕДИЦИНСКОЙ 
ПРОФЕССИИ НУЖНО 
ВОЗРОЖДАТЬ!»

– Сегодня быстро попасть 
на прием к узкому специ-
алисту в поликлинику –  
это как выиграть в лотерею. 

Увы, таковы жизненные реалии. 
На резонный вопрос «Почему 

такая очередь?» медицинские чи-
новники отвечают: дефицит кадров.  

А куда же они деваются? Медицинские вузы 
страны ежегодно выпускают около 50 тысяч спе-
циалистов разного профиля. Но, как показывает 
статистика, в сфере здравоохранения остаются 
работать не более 35 процентов. Да и те идут не 
в государственные поликлиники и больницы, а в 
частные клиники или даже косметологические 
кабинеты. Многие не скрывают, что, к примеру, 
медицинские колледжи оканчивают только для 
того, чтобы потом устроиться в какой-нибудь 
салон красоты и зарабатывать на косметологи-
ческих процедурах.

У этого явления есть причины. Зарплаты у 
медиков в государственных больницах и поли-
клиниках откровенно небольшие, а в муниципаль-
ных – и того меньше. Зато бумажной волокиты, 
бюрократии и ответственности хоть отбавляй. 
Вот и бегут новоиспеченные врачи и медсестры 
в частный бизнес. 

Пришло время коренным образом изменить 
ситуацию. Нужно возродить систему профессио-
нальной отработки по распределению, особенно 
для тех, кто учится на средства государственного 
бюджета. Необходимо снижать бумажную нагрузку 
на медиков, повышать зарплаты, выдавать жилье 
тем, кто честно отрабатывает после учебы. Врачи и 
медсестры должны лечить, а не выполнять работу 
нянечек и санитаров. Престиж профессии нужно 
возрождать!

Андрей СМОЛОВИК, член партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ»: 

«СИСТЕМУ ВЫСШЕГО 
ОБРАЗОВАНИЯ НЕОБХОДИМО 
РЕФОРМИРОВАТЬ»

– На официальном 
уровне признают, 
что в стране сегод-
ня остро не хватает 

специалистов технических 
профессий, в частности ин-

женеров. Во многом это про-
исходит потому, что вузы прак-

тически не готовят кадры для реального 
производства и ВПК. Необходимость решать 
этот вопрос назрела давно, в противном слу-
чае ситуация может обернуться большими 
проблемами. 

Из-за дефицита кадров  серьезные труд-
ности испытывают электронная промыш-
ленность, робототехника, строительство, 
машиностроение и другие отрасли. Но вузы 
этот факт игнорируют и продолжают в огром-
ных количествах готовить юристов и эконо-
мистов. Уже всем очевидно, что нынешняя 
система высшего образования не отвечает 
реалиям и нуждается в реформировании.  
Делается для этого мало. Министерство об-
разования и науки РФ ограничивается лишь 
косметическими мерами. 

Я считаю, что пришло время оконча-
тельно отказаться от Болонской системы и 
вернуть в вузы специалитет – не на словах, а 
на деле. Также поддерживаю предложение 
лидера партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» Сергея МИРОНОВА о введении 
бесплатного пятилетнего образования и 
обязательного распределения выпускни-
ков. Только в этом случае в стране появится 
необходимое количество молодых специ-
алистов, способных в короткие сроки про-
вести модернизацию производства.

Сергей МИРОНОВ:

«ЕГЭ нужно  
ликвидировать»
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В Калуге состоялось тор-
жественное награждение 
победителей региональной 
премии «ПриZнание», орга-
низатором которой является 
Калужское областное отде-
ление Союза журналистов 
России при поддержке Фон-

да президентских грантов и 
министерства внутренней 
политики региона.

О старте премии было объ-
явлено в конце прошлого 
года. Калужане предлагали 
своих номинантов – ветеранов 
СВО, волонтёров, мецена-
тов, просветителей. Надежда 
ЕФРЕМОВА была заявлена в 
номинации «Волонтерство». 
Голосование состоялось в фев-
рале. За Надежду ЕФРЕМОВУ 
было отдано более 20 тысяч 
голосов. 

Получив заслуженную на-
граду, Надежда Игоревна 
поблагодарила всю свою 
команду.

– Хочу подчер-
кнуть, что в этой 
номинации побе-

дила не только  я. Под именем 
Надежда ЕФРЕМОВА награду 
получила целая команда во-
лонтеров, людей с огромным 
сердцем, которые беззаветно 
отдают свое время и силы, что-
бы помогать другим. Я работаю 
не ради наград. Конечно, нет!  
Помощь людям, особенно в 
такое непростое время, – это не 
работа, а зов сердца, внутрен-
няя потребность. Выросшая в 
семье, в окружении военнослу-
жащих, я знаю, что такое долг, 
отвага и самоотверженность! 
Мой брат Илья – участник СВО, 
командир танка. Помощь бой-
цам и жителям Донбасса для 
меня священный долг. И все 
же получить общественное 
признание своей деятельности 
мне было невероятно при-
ятно. Награда подтверждает, 
что наш волонтерский труд 
важен и нужен, и  вдохнов-
ляет на новые свершения. 
Общественное признание –  
мощный стимул работать еще 
усерднее. Спасибо каждому, 
кто вносит свой вклад в наше 
общее дело. Вместе мы – сила! 
Победа будет за нами! – сказала 
Надежда ЕФРЕМОВА.

Надежда ЕФРЕМОВА 
и Владислав АРТЕМОВ 
исполнили мечту сына 
погибшего участника 
спецоперации. 

Николай Пену был призван 
на специальную военную опе-
рацию в рамках мобилизации. 
Ему полагалась бронь, но он 
ею не воспользовался. Ни-
колай говорил, что не может 
оставаться в стороне, когда 
Родина зовет. В июле 2023 
года он погиб во время штур-
ма Авдеевки. Калужские спра-
ведливороссы взяли шефство 
над его семьей.

– В канун Ново-
го года навестила 
семью моего друга 
и одноклассника – 

защитника Отечества Николая 
Пену, который погиб на СВО. 
Его сын Егор мечтал о питбайке. 
Я рассказала о его мечте свое-
му другу и коллеге Владиславу 
Артемову. Как настоящий вол-
шебник, Владислав осуществил 
мечту мальчика, купив питбайк. 
Когда заказ приехал, мы на-
вестили Егора с подарком. На 
самом деле я даже не знаю, кто 
в этот момент был счастливее: 
Егор, который увидел свой 
мотоцикл, или я, увидев сияю-
щего от радости Егора. Но знаю 

одно: мы снова сделали этот 
мир чуточку светлее и добрее, 
подарив радость Егору. Чужих 
детей не бывает! Мы должны 
заботиться о каждом ребенке, 
особенно, если это дети на-
ших погибших защитников, –  
рассказывает Надежда ЕФРЕ-
МОВА.

Владислав АРТЕМОВ, 
в свою очередь, 
отмечает, что был 
рад исполнить мечту 
ребенка.

– Егор, сын Ни-
колая, очень похож 
на своего отца – не 
только внешне, но 

и характером. Он настоящий 
помощник своей мамы, ее 
поддержка и опора, считает, 
что остался в семье за старше-
го. Но все же он еще ребенок.  
У парня была мечта – питбайк. 
Я постарался его мечту ис-
полнить. Когда заказ приехал, 
мы с Надеждой Ефремовой и 
командой сразу отправились 
к нему с подарком.  Счастли-
вый взгляд Егора, не по годам 
взрослого мальчишки, кото-
рый снова поверил в чудо, –  
лучшая награда. Детские меч-
ты должны исполняться. Мы 
в особом ответе за тех маль-
чишек и девчонок, чьи отцы 
отдали свою жизнь, защищая 
нашу Родину, – уверен Вла-
дислав.

Чужих детей не бывает

Помощь фронту  
не останавливается

В конце февраля члены Калужского 
регионального отделения 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ» 
доставили на передовую очередную 
партию помощи.

В состав груза, который передан штурмовикам 
155-й бригады морской пехоты, штурмовикам 128-й 
мотострелковой бригады, 7-го мотострелкового полка 
в Белгороде и роте БПЛА в Валуйках, вошли беспилот-
ники, генераторы, бензопилы,  маскировочные сети, 
личные вещи, медикаменты. 

– Всё передано лично в руки военнослужа-
щим, – рассказал председатель местного от-
деления партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ» в Сухиничском районе Анатолий
Иванченко.

Надежда ЕФРЕМОВА: 
«Предложение партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ» о бесплатной земле 
для участников СВО услышано 
президентом»

– Глава государства 
поручил правитель-
ству проработать ини-
циативу, на которой 
представители партии 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» настаивали несколь-

ко лет. В результате участники 
СВО в ближайшее время могут 

получить новую и нужную им меру 
поддержки. Еще в мае 2022 года наша 

фракция в Государственной Думе вносила законо-
проект о бесплатных земельных участках площадью 
до одного гектара для воинов СВО. Прошлой весной 
мы вносили инициативу, включали ее в список при-
оритетных на осеннюю сессию. Очередную версию 
законопроекта внесли уже этой весной, 5 марта. Все 
это было не зря. Наша настойчивость пробивает дорогу 
социальным решениям, нас слышат правительство и 
президент. И не так важно авторство инициативы –  
главное, что участники СВО получат заслуженную и 
нужную льготу.

При этом мы считаем, что у бойцов и их семей долж-
на быть возможность  выбирать между землей и денеж-
ной компенсацией её стоимости по рыночным ценам. 
Важно, чтобы наши воины в любом случае получали 
эту поддержку, даже если местные власти не могут 
оперативно выделить подходящий земельный участок. 
Законопроект нашей фракции в Государственной Думе 
как раз содержит норму о денежной компенсации. На-
деюсь, правительство учтет её и предоставит участни-
кам СВО такой выбор.

Награда  
за добрые дела

Надежда ЕФРЕМОВА стала победителем 
региональной премии «ПриZнание»   
в номинации «Волонтерство».



Рабочий день начался с возложения 
цветов к Вечному огню на площади 
Победы. Затем политик встретился с 
губернатором Владиславом Шапшой. 
Они обсудили успехи, которых Калуж-
ская область достигла за последнее 
время. 

Сергей МИРОНОВ отметил, что в 
условиях санкций регион встал на 
путь импортозамещения, развивал 
промышленность и сельское хо-
зяйство, это привело к росту благо-
состояния жителей. Лидер партии 
положительно оценил работу фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ –  
ЗА ПРАВДУ» в Законодательном Со-
брании Калужской области.

– Калужская область идёт 
вперёд, преображается. Про-
мышленность, сельское хо-

зяйство и общее благосостояние 
жителей – на подъёме. Это личная 
заслуга губернатора и слаженной ко-
манды, которая здесь работает. Мне 
очень приятно было слышать из уст 
губернатора добрые слова в адрес ру-
ководителя регионального отделения 
нашей партии Надежды ЕФРЕМОВОЙ.  
О чём это говорит? Они все патриоты 
малой родины, работают сообща. Есть 
чем гордиться и есть куда двигаться 
дальше, – подвёл итоги встречи Сергей  
МИРОНОВ.

Депутат Государственной Думы, 
руководитель партийной фракции 
принял участие в совещании с пред-
ставителями законодательной и ис-
полнительной власти региона. Главная 
тема встречи – проведение в 2025 году 
единого дня голосования. Сергей МИ-
РОНОВ рассказал о законодательной 
деятельности партийной фракции 
в Госдуме. Отдельно остановился 
на инициативах по изменению ми-
грационной политики, которые про-
двигает «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ».

Также парламентарий встретился 
с партийным активом и представи-
телями общественных организаций 
области. Почётными гостями стали ве-
тераны Великой Отечественной вой- 
ны, участники специальной военной 
операции и семьи военнослужащих.

Своё выступление политик начал с 
ситуации в зоне СВО, остановился он 
и на террористической атаке, которую 
режим Зеленского совершил в ночь на  
11 марта на регионы России. 

– Сегодня ночью десять бес-
пилотников уничтожены на 
территории Калужской об-

ласти, почти 100 – в Московской. Это 
агония господина Зеленского, песенка 
которого спета. То, что сегодня про-
исходит в Саудовской Аравии, очень 
красноречиво. На переговорах ему 
нет места. Я не сомневаюсь, что по-
беда будет за нами и задачи, которые 
поставил президент Российской Феде-
рации в начале специальной военной 
операции, – демилитаризация и де-
нацификация Украины – обязательно 
будут выполнены, – отметил он.  

Обращаясь к однопартийцам, Сергей  
МИРОНОВ напомнил, что в сентябре в 
Калужской области состоятся выборы 
губернатора, депутатов региональ-
ного Законодательного Собрания и 
Думы города Калуги, муниципальные 
выборы, в которых «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» примет актив-
ное участие. Также он остановился 
на основных направлениях, которым 
партия уделяет особое внимание в 

своей законотворческой деятельности: 
поддержка участников СВО, многодет-
ных семей и пенсионеров, демографи-
ческая политика, здравоохранение, 
образование. Работе регионального 
партийного актива и региональному 
руководителю отделения «СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ» политик 
дал высокую оценку.

– Председателю Совета ре-
гионального отделения нашей 
партии Надежде ЕФРЕМОВОЙ 

хочу сказать отдельное спасибо. Ка-
лужское отделение крепкое, работает 
хорошо. Вы на высоких позициях. На-
дежда Игоревна все успевает, кроме 
того, она – неутомимый волонтёр. 
Постоянно ездит в Донбасс, собирает 
вещи, доставляет их на передовую. 
Мы обязательно продолжим наши 
гуманитарные миссии, чтобы ребята 
ни в чём не нуждались и знали, что их 
ждут дома, что об их семьях заботятся 
и что мы вместе идём к главной цели –  
нашей победе!  – отметил Сергей  
МИРОНОВ.

Парламентарий ответил на много-
численные вопросы участников встре-
чи, которые затрагивали актуальные 
темы социальной жизни, развития 
региона и страны, поддержки участ-
ников СВО. Сергей МИРОНОВ вручил 
членам регионального отделения 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ» благодарности и почёт-
ные грамоты за заслуги в оказании гу-
манитарной помощи участникам СВО. 

– Завтра состоится встреча 
с председателем правитель-
ства Михаилом Мишустиным, 

Калужскую область буду приводить 
в пример, – подвел итоги рабочего 
визита Сергей МИРОНОВ.

Сергей МИРОНОВ:

«Калужскую область буду 
приводить в пример»

Председатель партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ», 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
МИРОНОВ посетил Калугу 
с официальным визитом. 

Калужский опыт – 
передовой

Председатель партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ», 
руководитель партийной фракции в Госдуме Сергей МИРОНОВ  
дал высокую оценку Калужской области.

Виталий МАЙКОВ, помощник депутата 
Законодательного Собрания  
Калужской области Надежды Ефремовой:

 –  Присутствовал на тор-
жественной церемонии воз-
ложения цветов с участием 
губернатора Калужской об-
ласти Владислава Шапши и ру-

ководителя  «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ –  
ЗА ПРАВДУ» Сергея МИРОНОВА на площа-

ди Победы. В ходе встречи с активом партии 
от лица калужан задал вопрос Сергею Михай-

ловичу. Лидер партии поддержал наше мнение о том, что 
необходимо остановить порочную практику чиновничьих 
отписок, когда ответ на жалобу по тому или иному вопро-
су  готовит тот, на кого жители жалуются в вышестоящие 
инстанции. 

Виктор ГРИШИН, депутат Городской Думы 
Калуги, член бюро Совета регионального 
отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ»:  

– На встрече обсудили  во-
просы, которым партия уде-
ляет особое внимание. Это 
поддержка участников СВО, 
многодетных семей и пен-

сионеров, демографическая политика, 
здравоохранение, образование.  Встреча 

прошла результативно. Сергей Миронов 
выслушал наших активистов, все вопросы взял 

в работу, в том числе острые, наболевшие, касающиеся со-
циального обеспечения граждан, работы коммунальных 
структур, поддержки волонтеров.

На следующий день после визита в 
нашу область Сергей МИРОНОВ принял 
участие в рабочей встрече с Предсе-
дателем Правительства РФ Михаилом 
Мишустиным, где  рассказал о важней-
ших предложениях «СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – ЗА ПРАВДУ», в том числе в 
сферах демографической и миграцион-
ной политики.

– Вчера я был в 
Калужской обла-
сти, которая первой 

ввела ограничения на ра-
боту мигрантов. И ничего 
страшного из-за этого не 

произошло. Наоборот, очень успешно 
развиваются и сельское хозяйство, и 
промышленность.

В целом же, говоря о работе, которая 
проводится в регионе, Сергей МИРОНОВ 
отметил, что область является примером 
для многих.

– В условиях импортозаме-
щения и санкций Калужская об-
ласть нашла свой путь. Растут  

промышленность и сельское хозяйство, 
улучшается благосостояние жителей ре-
гиона – в  этом большая заслуга вашего 
губернатора и всей команды, которая 
работает, – сказал Сергей МИРОНОВ. 



– Соглас-
но статье 
14 Консти-

туции страны, 
Российская Фе-
дерация – свет-

ское государство. 
Религиозные объ-

единения отделены 
от государства и равны перед зако-
ном. Поэтому я не понимаю тех, кто 
говорит, что ношение хиджаба – это 
религиозная обязанность. 

Считаю, что в образовательных 
учреждениях хиджабы должны быть 
запрещены. Тульская и Владимирская 
области уже запретили  их ношение в 
школах. Это пример для других регио-
нов ЦФО. Очень надеюсь, что в скором 
времени мы примем аналогичное 
решение. Надо понимать, что это не 

просто запрет, – это защита нашего 
образа жизни, нашей идентичности и 
будущего наших детей.

Недавно президент  
Владимир Путин заявил  
о необходимости принять 
уже в этом году новую 
концепцию государственной 
миграционной политики. 
Это решение  давно назрело, 
полностью его поддерживаю. 
Очень надеюсь, что  
в новую концепцию войдут 
предложения нашей партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ», направленные  
на наведение порядка  
в миграционной сфере.

 Обязательная биометрия для 
мигрантов прямо на границе – многие 
из них возвращаются в Россию уже по-
сле выдворения.
 Отмена безвизового режима 

со странами Центральной Азии – это 
позволит упорядочить приток ино-
странной рабочей силы и устранить 
лазейки для нелегалов.
 Уголовная ответственность за не-

законное получение гражданства РФ –  

сегодня это процветающий нелегаль-
ный бизнес, который должен быть 
жестко пресечен.
 Ужесточение регулирования ми-

грации – запрет диаспор, высылка семей 
правонарушителей, ограничение найма 
иностранцев в  ключевые отрасти.

Надежда ЕФРЕМОВА:
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«Защитить будущее 
наших детей»

* Хиджаб в бытовом смысле – предмет одежды, платок, которым исповедующая ислам женщина покрывает 
голову при выходе на улицу. В более широком контексте – это целый комплекс правил, связанных с одеждой 
мусульманки. В переводе с арабского слово «хиджаб» означает «преграда» или «завеса».

Миграционная сфера  
требует наведения жесткого 
порядка! Это вопрос 
безопасности нашего 
государства и граждан!


